



La Coulée Verte: bravo aux 40 coureurs du collège!

publié le 25/10/2012

Dimanche dernier, 40 élèves du collège Jean Zay sont venus braver la brume matinale et représenter dignement leur établissement en participant à la course de la Coulée Verte. Un grand merci à tous pour cette participation volontaire remarquable, qui permet par ailleurs au collège de gagner un vidéo-projecteur ! Bravo à tous les coureurs !

Les professeurs d'E.P.S. du collège.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.